

さ わやかな子 す なおな子 が んばる子 しっかり あ いさつ そ うじ べ んきょう



奥富小だより

狭山市立奥富小学校
学校だより 8月号
令和4年7月20日
校長 工藤 泰輔



～愛情と信頼でつなぐ奥富小学校～

【光に向かって】

令和4年度の1学期が終わります。大きな事故やけがなどの報告がなく過ごすことができました。保護者の皆様、地域の皆様のおかげです。ありがとうございました。本校の先生方も昼の家族としてクラスの児童一人一人をよりよく成長させるために、日々懸命に教育活動に取り組んでまいりました。学校・保護者・地域三位一体となって児童のために取り組めた令和4年度の1学期だったと思います。心より感謝申し上げます。

いよいよ明日から夏休みに入ります。『豊かな体験が豊かな表現を生み出す』と言われる。長い夏休みの豊かな体験が、2学期からの子供たちの自信につながります。普段経験できないこと…例えばお手伝い（料理、掃除、洗車、草むしり）や朝夕のお散歩、習い事（練習、大会、発表会）、お出かけや旅行（普段見ることができない景色や経験、初めて食べるもの）、普段よりも時間をかける読書活動、夏休み中に決めた目標に向かって取り組むこともいいですね…まだまだ保護者の方のご協力や支えがお忙しい中ですが必要になります。令和4年度の夏休みにしかできない子育てを、保護者の方もお子様と楽しみながら取り組んでいただけると幸いです。

2学期の始業式に子供たちから、我先にとたくさんの話が聞けることを楽しみにしております。コロナの感染状況が心配ですが、感染対策、熱中症対策、交通事故等に気を付けていただき、思い出に残る夏休みになりますようによろしくお願い致します。

人の持つ本質は——— 光

形や立場が違えど、皆一様に自分の中心にある”光”を輝かせて死んでいった。

そしてその光を次の者が受け継ぎ、さらに力強く光り輝かせるのだ。

そうやって人はつながり、よりよい方向に前進する。

人が闇に落ちるのは、己の光の有り様を見失うから。見つからず、もがき、苦しみ、悲劇が生まれる。その悲劇を増幅させ、人を闇へ落とす最大のものが戦争だ。

だから戦争をこの世から無くす！

（キングダム 40巻 嬴政の言葉より引用）

人の中には誰にでも「光」があります。その「光」に気付かせてあげることが、親や教師の役目であると思います。幼いころに自分の中の「光」に気が付き、努力をし続けることで大事に成長させ、人生をひかり輝かせていく。さらに、自分に関わる人をも輝かせていく。そうやって受け継がれていくのでしょうか。しかし、その中で、苦しみ、もがき、たまには過ちを起こすこともあるかもしれない。それが、悲しい事件を引き起こし、戦争を生み出していくこともあるのでしょうか。ただ、それでも、子供たちの笑顔を見ていると、人間の本質は「光」であると信じます。光に向かって、真っすぐに進む子供たちの成長に寄り添っていきます。

【令和4年度奥小子どもまつり】



【連絡】

☆夏休みの自由研究の課題一覧、サマー茶レンジの解答は奥富小学校のホームページにアップします。ご覧いただきまして、必要な部分の印刷、丸付けをお願いします。

☆夏休み中、児童のタブレットは学校で保管します。また2学期から必要な時に持ち帰るようになります。

☆9月の主な予定☆

- 9月 1日（木）特3・始業式・一斉下校
- 2日（金）特4・給食開始・避難訓練
- 10日（土）全校除草・授業公開
- 22日（木）運動会前日準備
- 24日（土）運動会
- 26日（月）振替休業日